

Berne, le 9 février 2018

## Invitation – Conférence de presse

### Les priorités du PLR.Les Libéraux-Radicaux pour la seconde moitié de législature Voie bilatérale, réforme des retraites, politique fiscale, numérisation

---

Madame, Monsieur,  
Chers journalistes,

La direction du groupe libéral-radical présentera un court bilan de la première moitié de la 50<sup>ème</sup> législature et se consacrera ensuite à ses priorités pour la seconde moitié de législature :

- › Sécuriser et développer la voie bilatérale au profit de la Suisse.
- › Réaliser une réforme rapide, équitable et durable sur le plan financier de la prévoyance vieillesse.
- › Elaborer une réforme de l'imposition des entreprises afin de renforcer la place économique suisse.
- › Utiliser les chances de la numérisation grâce à des conditions-cadre libérales.

Conférence de presse

**Vendredi, 16 février 2018, à 10h30**

Impact Hub Berne, Spitalgasse 28, Berne (Entrée par la Ryffligässchen, 3<sup>ème</sup> étage)

Retransmission en live sur YouTube: <https://www.youtube.com/user/FDPSchweiz>

L'[Impact Hub](#) est un espace de coworking pour personnes exerçant une activité entrepreneuriale. Elles peuvent ainsi concrétiser leurs idées et expérimenter de nouveaux modes de travail.

Le bilan et les perspectives seront présentés par :

- › le conseiller national Beat Walti, président du groupe
- › le conseiller national Hugues Hiltpold, vice-président du groupe
- › le conseiller aux Etats Thomas Hefti, vice-président du groupe

Nous nous réjouissons de votre participation.

Meilleures salutations,

Martin Stucki,  
Chef de la communication

---

#### Contacts:

- › Martin Stucki, chef de la communication, 078 788 82 22
- › Karine Barras, porte-parole romande, 078 795 29 85